

Überparteiliches Komitee «JA zum Entlastungspaket»

Postfach 633 • 4410 Liestal • Tel.: 061 927 66 77 • Fax: 061 927 66 58 • entlastungspaket.ch

Unser überparteiliches Komitee lässt Ihnen zu den Abstimmungen vom 17. Juni die folgende persönliche Botschaft der Baselbieter Gesamtregierung zukommen. Wir bitten Sie, diese bei Ihrer Entscheidung mit zu berücksichtigen.

Herzlichen Dank und freundliche Grüsse: Hans Rudolf Gysin, Vorsitzender Komitee

Herrn
Hans Muster
Musterstrasse 2
4444 Musterdorf

Liestal, 23. Mai 2012

Es geht um das Gesamtwohl unseres Baselbiets

Sehr geehrter Herr Muster

Gemeinsam stehen wir – Sie als Staatsbürger, wir als Mitglieder des Regierungsrates – vor einer entscheidenden Weichenstellung. An der Gesundheit unserer Kantonsfinanzen führt kein Weg vorbei. Nur ein finanziell gesunder Kanton kann die Leistungen für seine Bürgerinnen und Bürger erbringen. Deshalb braucht es das Entlastungspaket.

Das Baselbiet blickt auf eine sehr dynamische Entwicklung zurück. Im interkantonalen Vergleich steht unser Kanton nach wie vor sehr gut da. Trotzdem befinden sich unsere Staatsfinanzen in einer Schieflage. Seit Jahren hat der Kanton mehr ausgegeben als er eingenommen hat. Dies kann der Regierungsrat – trotz bestehender Reserven – nicht weiter verantworten.

In diesem Sinne stehen wir auch geschlossen hinter dem Entlastungspaket. Die Abstimmungsvorlagen vom 17. Juni sind ein wichtiger Teil davon. Jede einzelne Massnahme zählt. Der Regierungsrat nimmt seine Führungsverantwortung wahr. Wir wollen dem Kanton wieder neue Perspektiven eröffnen. Wir können nicht weiter von unserer Substanz und damit zu Lasten künftiger Generationen leben. Wir müssen unsere volle Handlungsfähigkeit wieder zurückgewinnen. Für ein prosperierendes Baselbiet braucht es zwingend eine Gesundung unserer Kantonsfinanzen.

Wir bauen nicht Leistungen und Standortqualitäten ab, sondern gestalten diese effizienter. Dies gilt im Besonderen für den Bildungssektor – es findet kein Bildungsabbau statt. Das Entlastungspaket macht unseren Kanton wieder fit – und zwar zum Vorteil aller Bürgerinnen und Bürger.

Unterstützen Sie unseren Weg und sagen Sie am 17. Juni viermal Ja.

Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe und freundliche Grüsse.

Peter Zwick

Sabine Pegoraro

Adrian Ballmer

Isaac Reber

Urs Wüthrich-Pelloli

Ausschuss Co-Präsidium: Hans Rudolf Gysin (Vorsitz), e. Nationalrat; Christoph Buser (Geschäftsführer Komitee), Landrat; Thomas de Courten, Nationalrat; Hector Herzig (Präsident Grünliberale Partei); Oskar Kämpfer (Präsident SVP), Landrat; Klaus Kirchmayr (Fraktionspräsident Grüne Partei), Landrat; Sabrina Mohn (Präsidentin CVP), Landrätin; Marie-Therese Müller (Präsidentin BDP), Landrätin; Christine Pezzetta (Präsidentin FDP); Rolf Richterich (Fraktionspräsident FDP), Landrat; Daniela Schneeberger, Nationalrätin; Elisabeth Schneider-Schneiter, Nationalrätin; Dominik Straumann (Fraktionspräsident SVP), Landrat.